



Peinture réalisée avec des billes

Les enfants trempaient une bille dans une des 3 couleurs primaires puis la lançaient sur la feuille



Peinture réalisée avec les pieds et les mains

Les enfants ont trempé leurs pieds dans une des 3 couleurs primaires puis ont marché sur la feuille de papier.

Puis ils ont fait les bords de la feuille en trempant leurs mains dans la peinture !



Peinture réalisée avec pulvérisateurs

Dans chaque pulvérisateur, une des 3 couleurs primaires.

La feuille de papier était posée au sol afin d'éviter les coulures

Mais si nous avions eu le temps, nous l'aurions également fait verticalement afin que les couleurs se mélangent en coulant.